

Facultad de Ciencias



En la ciudad de Córdoba, siendo las 11 horas del día 26 de abril de 2018, se reúne la Junta de la Facultad de Ciencias en la Sala Jacobo Cárdenas, con la asistencia de los miembros que a continuación se relacionan:

Felipa María Bautista Rubio, Álvaro Caballero Amores, Félix José Infante García-Pantaleón, Alberto Marinas Aramendia, María Teresa Martín Romero, Carmen María Michán Doña, Conrado Moreno Vivión, Enriqueta Moyano Cañete, Encarnación Muñoz Serrano, Luis Sánchez Granados, Antonio Jesús Sarsa Rubio, Cristina Yubero Serrano, Gregorio Gálvez Valdivieso, Beatriz Lozano García, Lara Paloma Sáez Melero, Damián Casado Mora, Ana María Ruiz Sánchez, María Isabel Burón Romero, Miguel Gaju Ricart, María Teresa García Martínez, Juan Carlos García Mauricio, Concepción Hera Díaz de Liaño, Mercedes Marín Beltrán, María de los Ángeles Martín Santos, Rut Morales Crespo, María del Carmen Ruiz Roldán, Manuel Silva Rodríguez, Manuel García Pérez de Algaba, Elena González González, Antonio Angel Monge Leiva, Francisco Javier Morales Calero, María de los Ángeles Oliva Lamarca, Alba Rincón Castro, Sara Patricia Villazán Pérez-Girones, Marta Rosel Pérez Morales y María de la Paz Aguilar Caballos

(Justifican su ausencia los profesores D^a María del Carmen Quintero Ortega y D. Juan José Giner Casares)

para tratar el punto único del orden del día que a continuación se relaciona:

Punto único

Constitución de la nueva Junta de Facultad

La Sra. Decana abre la sesión dando la bienvenida a todos los miembros de la nueva Junta de Facultad. Da las gracias en nombre de todo el equipo decanal por la confianza depositada en su candidatura en las recientes elecciones a Decano/a. La Sra. Decana muestra la disposición del nuevo equipo decanal hacia todos los miembros de la Facultad de Ciencias y solicita igualmente la colaboración de todos durante el mandato que comienza.

A continuación, la Sra. Secretaria procede a entregar la credencial acreditativa a los miembros de la Junta de Facultad elegidos en representación de los distintos estamentos, así como a los miembros nombrados por la Sra. Decana.

Finalmente, la Sra. Decana agradece al equipo decanal saliente su labor realizada y dedicación a la Facultad de Ciencias.

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión de todo lo cual como Secretaria doy fe.

Marta Rosel Pérez Morales
Secretaria de la Facultad de Ciencias